

Fecha: 30-01-2026
 Medio: El Llanquihue
 Supl.: El Llanquihue
 Tipo: Noticia general
 Título: **Diligencias apuntan si el manifiesto coincidia o no con la tripulación**

Pág.: 7
 Cm2: 591,5
 VPE: \$ 648.248

Tiraje: 6.200
 Lectoría: 18.600
 Favorabilidad: No Definida

manifesto coincidia no con la tripulación

RAGIO. Un guardia de seguridad de salmonera fue pieza : su testimonio y lancha salvaron a dos tripulantes.

Galindo
 galindo@duarioellanquihue.cl

ejemplo, en el manifiesto de la tripulación.

Una de las aristas más delicadas que ha surgido en las últimas horas apunta a la documentación de la nave. Consultado sobre la posibilidad de que el octavo tripulante (uno de los sobrevivientes) no haya estado inscrito oficialmente en el documento de zarpe o listado de trabajadores, el gobernador marítimo de Puerto Montt, capitán de navío, Mario Besoain, no cerró la puerta a esa hipótesis.

“Esa línea investigativa será abordada en las diligencias que se realizan”, afirmó la autoridad naval con cautela.

Besoain, quien ha asistido a múltiples accidentes en su carrera, reconoció la singulari-

dad de este hecho: “No tengo registro de algún accidente similar en ese sector”. La autoridad marítima enfatizó que si bien todos los siniestros tienen particularidades, este requiere de una investigación técnica exhaustiva para entender cómo una nave fondeada se va a pique tan rápido.

ACCIÓN DE UN GUARDIA

En paralelo, la Fiscalía y la Brigada de Homicidios (BH) de la PDI de Puerto Montt avanzan en la reconstrucción del naufragio. El subprefecto Carlos Correa confirmó que se han tomado declaraciones cruciales, entre ellas la de un guardia de seguridad de salmonera.

Este trabajador, que se encontraba de turno la madruga-



TRABAJOS DE CONTENCIÓN DE POSIBLES DERRAMES DE HIDROCARBUROS SE REALIZARON EN EL LUGAR.

da del martes, se ha convertido en una pieza clave. Fue él quien, al percatarse de la emergencia, utilizó una lancha de la empresa para auxiliar a los dos únicos sobrevivientes. Su relato es fundamental para establecer la dinámica del hundimiento y los tiempos de respuesta.

LOS PROTOCOLOS

Mientras la fiscal regional (s) María Angélica de Miguel prepara el complejo operativo de reflotamiento a 40 metros de

profundidad para determinar si hubo falla humana o técnica, el mundo político ya exige responsabilidades.

El senador Fidel Espinoza (PS) lanzó duras críticas a los protocolos de seguridad. Puso sobre la mesa una teoría: la falla de una válvula que habría provocado el ingreso de agua de manera silenciosa, generando un contrapeso fatal.

“La empresa ha señalado que todos los tripulantes estaban descansando, pero hay

que hacer mención a algo relevante: los guardias de fondeo que exige la Armada. Siempre tiene que haber personas vigilando”, cuestionó Espinoza.

Agregó que “toda embarcación tiene sistemas de alarma cuando el agua sobrepasa ciertos límites. Si hubieran estado activos, probablemente esto no hubiese ocurrido”.

Por ahora se llevan adelante dos investigaciones, una en materia penal y la otra a cargo de la Armada.

CG

onda impacto arrojó más de 10 controles de identidad

TO MONTT. Diligencias consideraron sector alto y hubo persona detenida por orden de aprehensión pendiente.

abineros de la Quinta Comisaría de Puerto Montt, junto a equipos de las unidades de la Prefectura Naval, desarrollaron un operativo preventivo de identidad, Carabineros sorprendió a una persona con una orden de detención vigente, el que se encuentra a disposición del Juzgado de Garantía para iniciar el cumplimiento de dicha instrucción. Dos barrios fueron considerados en este plan de fiscalización y seguridad: Antonio Varas Norte y población La Paloma.



OPERATIVO TAMBIÉN CONSIDERÓ AL BARRIO ANTONIO VARAS.

C3

Sociedad Comercial del Sur S.A

Cita junta Extraordinaria de socios dia 13 de febrero 2026. Primera citación 13:30. Segunda 14:00, oficinas salon directorio ubicado calle Quillota N°1146 Puerto Montt.

Tabla:

1-Medidas a adoptar frente a los socios que mantienen deudas con la empresa
 2-temas varios.

Club de Lectores

elclubdelectores

Arriendo con sentido e impacto en el CAMM

El Centro de Arte Molino Machmar, espacio emblemático en Puerto Varas, posee una variedad de espacios y salones para arriendo, ideales para todo tipo de eventos: auditorio, salas de reuniones, salones y más.

Al arrendar nuestros espacios, contribuyes directamente al desarrollo de iniciativas artísticas y culturales, como también al bienestar social de Puerto Varas y sus alrededores.

Además, complementa tus eventos y reuniones con el servicio de catering del Café Machmar todo en el mismo lugar.

Solicita nuestro brochure y cotiza con nosotros en: vinculacion@molinomachmar.cl
 Teléfono: +569 3902105
 Página web: www.molinomachmar.cl

BENEFICIO DESTACADO

20% dscto.

En el contrato de Dirección Tributaria en el CAMM

EL LLANQUIHUE
 LLANQUIHUE • CHILOE • PALENA

Para acceder a los beneficios debes presentar la Tarjeta Club vigente.

Sé parte de la **RED DE EMPRESAS ASOCIADAS** al Club de Lectores y entrega beneficios a los demás suscriptores. Escríbenos al WhatsApp +56995320224

6